

Boletín informativo 26 23 de abril de 2024

Por primera vez en Paipa, se realizarán los Juegos Matemáticos



Juegos Matemáticos

La Administración Municipal, apoya la realización de los primeros Juegos Matemáticos, donde se explicará la conexión entre la ciencia y el deporte. La cita son los días 25 y 26 de abril de 8:00 a 11:00 de la mañana.

Fabián Acero Rodríguez, gerente del Instituto Municipal para la Educación Física, la Recreación y el Deporte - IERD, informó que por primera vez en Boyacá, teniendo como epicentro Paipa, se realizarán los Juegos Matemáticos, una actividad que busca mediante el deporte, establecer que fenómenos físicos y matemáticos hacen parte de las disciplinas que se desarrollarán durante los días 25 y 26 de abril.

"Tendremos deportes como billar, Sudoku, Cubo Rubik, Tiro al Arco y Ajedrez, por eso los invitamos para que el 25 de abril se acerquen a los billares San Miguel y el 26 de abril, hagan presencia en el Coliseo Municipal, donde expertos participarán y explicarán de 8:00 a 11:00 de la mañana esta conexión entre ciencia y deporte" explicó el funcionario.

Municipio de Paipa
NIT. 891.801.240-1
PAIPA NOS MUEVE

Alcaldía MUnicipal de Paipa Carrera 22 N ° 25-14
57 (8) 7850 131/135 Fax 57(8) 7851 998/321
Email: sistemas@paipa-boyaca.gov.co
www.paipa-boyaca.gov.co



El gerente manifestó que la idea es que rectores y docentes, se acerquen con sus estudiantes para que participen y aprendan más sobre este tipo de actividades, además, indicó que se contará con la presencia de Instituciones Educativas de Tunja, donde estudiantes de esta ciudad, también mostrarán sus habilidades en estas disciplinas deportivas.

"Este espacio deportivo tiene como propósito que nuestros niños, niñas y adolescentes, tengan un espacio de reflexión sobre la lógica y que comprendan que las matemáticas, que casi no gustan, es un área fundamental que hace parte de todas las carreras y actividades del diario vivir y así debemos disfrutarla" puntualizó el funcionario.

Finalmente, desde la Administración Municipal se continuará fomentando actividades para que niños, niñas y adolescentes aprovechen el tiempo libre, se alejen de situaciones de riesgo como consumo de sustancias psicoactivas o los peligros de las redes sociales, por eso se debe promover la educación física, que les enseña disciplina, responsabilidad, trabajo en equipo y resiliencia, pero también las matemáticas que ofrecen la posibilidad de fortalecer la lógica, el análisis y la comprensión.

APC/OFICINA ASESORA TICS Y COMUNICACIONES